



## SEP reporta 445 escuelas dañadas tras huracán Otis

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, informó que se han revisado 370 inmuebles escolares en Acapulco y Coahuila de Benítez, de los cuales 445 reportaron daños luego del paso del huracán Otis.

En su comparecencia ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, la funcionaria detalló que el censo que se realizó en planteles de esos dos municipios fue de mil 224 edificaciones a nivel básico, medio superior y superior.

“El censo que estamos realizando para estos municipios va muy avanzado, van los técnicos, en algunos casos los seguros para revisar cómo vamos a cubrir los daños; los estamos trabajando de manera coordinada con la Secretaría de Seguridad Pública, a través de Protección Civil, con la Secretaría de Desarrollo Urbano y Territorial para ver cómo le vamos a hacer.

“Las escuelas que están dañadas serán reparadas en su totalidad, casi todos los daños que hemos observado, a reserva de lo que digan los técnicos, no son daños estructurales, son daños que no permiten la actividad, se volvieron inútiles muchas computadoras, materiales que había en los salones, pero son de distintos niveles, no podemos decir que todas las escuelas están en el mismo nivel de daño”, puntualizó la secretaria.

Durante la comparecencia, la diputada Cynthia López Castro (PRI) exigió a la secretaria su renuncia por su incapacidad y la pésima calidad con la que, argumento, se elaboraron los libros de texto gratuitos.

Finalmente anunció que presentará una denuncia ante el Ministerio Público en contra de la titular de la SEP por mentir, a pesar de su juramento de decir verdad, pues aseguró que solo hubo 341 planteles afectados en Acapulco y Coahuila de Benítez, “cuando son 25 municipios más afectados por el huracán Otis y un promedio de mil 200 planteles en total afectados”.

La diputada exigió a la SEP su renuncia por su incapacidad y la pésima calidad con la que se elaboraron los libros de texto gratuitos. / **JORGE X. LÓPEZ**